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会場

①９月12日（木）10:00～
②英検、放課後補習、福祉活動、なでしこフェスに放課後居場所が参加
　次年度大宮中CS、済美小CS、地域の方との懇談も出来るようにしたい
　6,7年前に行った３校合同CS（済美は運営協議会）で講演後、グループ討議をしたのがよかった
ので、次年度以降再開し、継続しておこなってはどうか

次回の会議日程

６月２５日（火）

【協議事項】

傍聴者人数 ０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

・運動会について（感想等）
・本年度の取り組みについて
①校内研究、体力向上センター校について
②自律的・協議的な学校づくりについて
③長期休業中の自由課題について
・土曜日学校の活動について
・今後の予定の確認
・その他

【協議事項】

①第５回CS日程について
②令和６年度　３校合同学校運営協議会

主な意見

【報告事項】

・教員と懇談の場を次年度は確保したい

出席者（学校） 畠山副校長

学校運営協議会会議録（令和６年度第２回）

杉並区立大宮小学校

井上　深雪

開催日時 令和６年６月２４日（月 ）10:00～11:40

開催場所　 大宮小学校　校長室

出席者（委員）
森校長・長谷川委員長・橋本委員・吉村委員・井上委員・石黒委員・齋藤委員

大平委員

様式２
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